



Burkina Faso
La Patrie ou la mort, nous vaincrons

Association des ressortissants de la région du Nord
Pour le Développement Economique et Social
(ADES -Nord)
Récépissé N°000001358401du 12 avril 2022

Unis pour un développement solidaire et inclusif !
Présentation de vœux ADES NORD 2025

ARTICLE DE PRESSE – ADES-NORD

L'ADES-NORD LANCE SON ANNÉE 2025 AVEC UNE VISION AMBITIEUSE POUR LE DÉVELOPPEMENT DU NORD

Ouagadougou, 15 mars 2025 – Le Bureau Exécutif National (BEN) de l'ADES-NORD a tenu sa première réunion statutaire de l'année 2025 dans les locaux de l'association à Ouagadougou. Cette rencontre stratégique, qui s'inscrit dans les exigences statutaires de l'ADES-NORD, a permis de valider le programme d'activités 2025 et de poser les bases d'une année décisive pour la consolidation et l'expansion de l'association.

Un programme d'activités ambitieux et structurant

Au cœur des discussions, la présentation du programme d'activités 2025 par le Secrétaire Permanent, qui a mis en avant des projets phares visant à renforcer la structuration de l'ADES-NORD et son impact sur le terrain. Parmi les grandes orientations retenues :

- Installation de la Section ADES-NORD en Côte d'Ivoire, avec une Assemblée Générale prévue le 12 avril 2025 à Abidjan.
- Plaidoyer pour la reconnaissance d'utilité publique, afin d'accroître l'appui de l'État et des partenaires institutionnels.
- Déploiement d'une stratégie de mobilisation de ressources, garantissant des entrées financières pérennes.

✓ Plaidoyer pour l'installation d'une clinique mobile dans la province du Loroum, afin d'améliorer l'accès aux soins.

✓ Lancement officiel du site Web de l'ADES-NORD, un outil clé pour la communication et la visibilité de l'association.

Un engagement renforcé pour l'environnement et la culture

Dans le cadre de son engagement en faveur du développement durable, l'ADES-NORD mettra un accent particulier sur la protection de l'environnement à travers une grande campagne de reboisement intitulé "**une concession, un arbre pour la région du Nord**". Cette initiative, qui se déroulera entre juin et juillet 2025, vise la plantation de 2 000 arbres à travers la région du Nord. Elle contribuera ainsi à la lutte contre la désertification et à l'amélioration du cadre de vie des populations.

Côté culturel, l'association annonce la tenue d'un festival culturel et sportif en novembre et décembre 2025. Ce festival sera une occasion unique de promouvoir les traditions locales, le sport communautaire et la cohésion sociale, tout en valorisant les talents et la richesse culturelle du Nord.

Un avenir prometteur pour l'ADES-NORD

Avec ces décisions stratégiques, l'ADES-NORD s'affirme comme un acteur incontournable du développement économique et social du Nord du Burkina Faso. Les priorités de l'association pour 2025 visent à structurer ses actions, renforcer ses partenariats et maximiser son impact sur le terrain.

L'ensemble des membres et partenaires sont invités à se mobiliser pour la mise en œuvre effective de ces initiatives, afin de faire de l'ADES-NORD une force de transformation positive au service du développement local.

#ADESNORD

#Développement

#Environnement

#Culture

#Solidarité